

Christophe Colomb et les mystérieuses lumières célestes



Lors de son premier voyage vers le Nouveau Monde en 1492, le célèbre explorateur Christophe Colomb a rapporté dans son journal de bord un phénomène étrange et inexpliqué : **l'apparition de lumières mystérieuses dans le ciel nocturne** au-dessus de l'océan Atlantique.

Le 11 octobre 1492, quelques heures avant que son équipage ne crie "Terre !" à la vue des côtes des Bahamas, Colomb écrit avoir observé "une lumière" au loin. Il décrit ce phénomène comme "une petite bougie de cire qui s'élevait et s'abaissait". L'explorateur affirme avoir appelé deux de ses officiers pour qu'ils en soient témoins, mais seul l'un d'eux aurait pu l'apercevoir.

Cette observation intrigante a depuis fait l'objet de nombreuses spéculations. Certains historiens pensent qu'il pourrait s'agir simplement des feux de camp allumés par les habitants des îles. D'autres évoquent des phénomènes naturels comme des éclairs de chaleur ou des météores. Les plus imaginatifs ont même suggéré qu'il pourrait s'agir d'un OVNI,

bien que cette hypothèse soit généralement rejetée par la communauté scientifique.

Quelle que soit l'explication, cet épisode ajoute une touche de mystère au voyage déjà historique de Colomb. Il illustre également la fascination que les phénomènes célestes inexpliqués ont toujours exercée sur les explorateurs et les marins au fil des siècles.

Cette anecdote, bien que brève dans le récit de Colomb, continue d'alimenter les débats et les interrogations, témoignant de l'attrait durable qu'exercent les mystères de notre monde sur l'imagination humaine.

Sources

- [fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0](https://fr.wikipedia.org/wiki/Colomb)
-

O.V.N.I. - 17 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5